

芝生で遊ぼう
～五明幼稚園～

みんなおいでよ 春の芝生（4月）



新入園児さんたちも、芝生の上で遊ぶことが大好きです。開放感を味わいながら、「幼稚園が大好き」になり、安心して好きな遊びを楽しみました。

また、小学校の休み時間には、児童たちも遊びに来て、ブランコを押してくれたり、虫を捕まえてくれたりと、人との関わりが広がる場にもなっています。



テントウムシやチョウ、オケラなど、芝生にはたくさんのお虫がやってきています。捕まえると、さっそく図鑑で調べる子どもたち。好奇心や探求心にあふれる子どもたちに対して、気づきや発見を楽しませてくれる「芝生」の教育的価値を再確認する毎日です。



新年度が始まり、元気な子どもたちの笑い声が芝生に帰ってきました。その声に応えるように、日に日に緑が増していく芝生。虫たちも集まってきて、子どもたちは季節の移り変わり、春の訪れを体で感じることができました。

四季折々の姿を見せる芝生の上で、今年度も子どもたちのどのような姿、成長が見られるのか。園庭に「芝生」があることの素晴らしさを噛みしめながら、子どもたちの豊かな学びを育んでいきたいと思ひます。